

PEMBELIAN TIKET OBJEK WISATA PALANGKA RAYA DENGAN QRIS PERCEPAT PEMULIHAN EKONOMI



Sumber gambar: antaranews.com

Palangka Raya (ANTARA) - Pembelian tiket untuk masuk objek wisata di Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah yakni di Wisata Air Hitam Kereng Bangkirai, kini bisa dilakukan secara non tunai yakni menggunakan QR Code Indonesian Standard (QRIS).

"Pembayaran non tunai melalui layanan QRIS kita kerja sama dan telah diresmikan oleh Bank Kalteng," kata Kepala Dinas Pariwisata, Kebudayaan, Kepemudaan dan Olahraga Kota Palangka Raya Iin Hendrayati Idris, di Palangka Raya, Minggu.

Iin pun meyakini, dengan pemanfaatan metode pembayaran menggunakan QRIS akan dapat mempercepat pemulihan sektor pariwisata yang sebelumnya sempat terpuruk akibat pandemi COVID-19.

Di sisi lain, dengan penggunaan QRIS akan mempermudah pariwisata lokal maupun dari mancanegara untuk bertransaksi dalam layanan kepariwisataan.

QRIS itu sendiri jelas Iin, merupakan teknologi tepat guna, dimana dengan QRIS maka pengunjung wisata cukup membayar sesuai harga. Sementara petugas loket tak perlu menyediakan uang kembalian.

"Kami berharap semua pelaku usaha wisata di Kota Palangka Raya dapat memanfaatkan QRIS, mengingat transaksi lewat QRIS ini bisa dilakukan secara cepat tanpa terbatas ruang dan waktu," kata wanita berhijab ini.

Selebihnya imbuhan Iin, dengan QRIS selain mempercepat perkembangan sektor pariwisata, di sisi lain menjadi daya dukung terhadap implementasi Smart City di Kota Palangka Raya.

Sebelumnya, pemerintah Kota juga mengajak warga setempat untuk memaksimalkan pembayaran non tunai melalui aplikasi QRIS pada lokasi-lokasi yang telah menyediakan layanan pembayaran tersebut.

Pembayaran non tunai melalui aplikasi yang di bangun Bank Indonesia (BI) itu juga merupakan cara pemerintah untuk meminimalkan transaksi secara tunai.

Aplikasi QRIS merupakan standarisasi pembayaran menggunakan metode QR Code dari Bank Indonesia. Bertujuan agar proses transaksi dengan QR Code menjadi lebih mudah, cepat, dan terjaga keamanannya.

Sumber berita:

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/667773/pembelian-tiket-objek-wisata-palangka-raja-dengan-qris-percepat-pemulihan-ekonomi?>, Minggu, 19 November 2023.
2. <https://www.brayanews.co.id/dprd/pengelola-destinasi-wisata-palangka-raja-diminta-permudah-layanan-untuk-wisatawan/>, Selasa, 20 Juni 2023.

Catatan:

Pembelian tiket untuk masuk objek wisata di Kota Palangka Raya merupakan salah satu bentuk retribusi tempat rekreasi dan olahraga. Berdasarkan UU Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah menyatakan bahwa retribusi daerah adalah pungutan Daerah sebagai pembayaran atas jasa atau pemberian izin tertentu yang khusus disediakan dan/atau diberikan oleh Pemerintah Daerah untuk kepentingan orang pribadi atau badan.

Retribusi Tempat Rekreasi dan Olah Raga merupakan salah satu jenis retribusi jasa usaha yang dipungut atas jasa pelayanan tempat rekreasi dan Olahraga yang disediakan, dimiliki dan/ atau dikelola oleh Pemerintah Daerah. Objek Retribusi Tempat Rekreasi dan Olahraga adalah pelayanan tempat rekreasi dan olahraga, yang disediakan, dimiliki dan/ atau dikelola oleh Pemerintah Daerah. Dikecualikan dari objek retribusi adalah fasilitas pelayanan tempat rekreasi dan olahraga disediakan, dimiliki, dan/atau dikelola oleh BUMN, BUMD, dan pihak swasta.

Berdasarkan Peraturan Daerah Kota Palangkaraya Nomor 3 Tahun 2018 tentang Retribusi Daerah menyatakan bahwa Subjek Retribusi Tempat Rekreasi dan Olahraga adalah orang pribadi atau badan yang menggunakan/menikmati penyediaan pelayanan tempat rekreasi, pariwisata dan olahraga. Retribusi Tempat Rekreasi dan Olahraga adalah orang pribadi atau badan yang yang menurut ketentuan peraturan perundang-undangan diwajibkan untuk melakukan pembayaran retribusi, termasuk pemungut atau pemotong Retribusi Tempat Rekreasi, Pariwisata dan Olahraga. Tingkat penggunaan jasa pemakaian tempat rekreasi dan olahraga dihitung berdasarkan jenis, waktu, penggunaan dan pemanfaatan sarana prasarana Retribusi tempat rekreasi dan olahraga.